



TRABAJO VOLUNTARIO DE VERANO EN ESCUELA CHONCHINA



UNA DE LAS IMÁGENES PARA EL RECUERDO DE LOS ESTUDIANTES SUPERIORES QUE VIAJARON DESDE LA CAPITAL REGIONAL JUNTO A SUS ANFITRIONES DE ESTE PUNTO DE LA ISLA GRANDE DE CHILOÉ.



ADEMÁS DE LAS LABORES EN LA ESCUELA, LA PASTORAL DE LA SEDE DE LA PATAGONIA REALIZÓ UN TRABAJO DE ACOMPAÑAMIENTO A LAS FAMILIAS DEL SECTOR JUNTO A LA FUNDACIÓN FAMILIAS PRIMERO, EJECUTANDO EL PROGRAMA "LEER ES PODEROSO", QUE BUSCA POTENCIAR LA LECTOESCRITURA EN NIÑOS DE KÍNDEr A CUARTO BÁSICO.



FOTOGRAFÍAS: CEDIDAS

36 estudiantes de la Universidad San Sebastián efectuaron voluntariado en la Escuela Rural Curaco de Vilupulli, Chonchi, donde realizaron trabajos de pintura en pasillos y salas de clases, más la construcción de bancas y hermoseamiento del patio exterior del establecimiento.



A LO LARGO DEL PAÍS, 230 VOLUNTARIOS DE LA USS REALIZAN TRABAJOS DURANTE ESTE VERANO.



VISTA AÉREA DEL ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL CHONCHINO.



ASIMISMO, EL YATE ESCUELA "CENTINELA I" ZARPO DESDE PUERTO MONTT CON ESTUDIANTES Y DOCENTES DE ODONTOLÓGIA, OBSTETRICIA Y DERECHO, CON EL FIN DE ATENDER A EN LAS ISLAS DE LINLÍN Y QUENAC, PERTENECIENTES A LA COMUNA DE QUINCHAO, COMO TAMBIÉN A RESIDENTES DE CHONCHI.